

## Veerle Solia

---

**Van:** ITH <ith@doew.at>  
**Verzonden:** vrijdag 21 november 2014 18:58  
**Aan:** lukas.neissl@doew.at  
**Onderwerp:** International Conference of Labour and Social History (ITH)  
**Bijlagen:** veranstaltung\_gewerkschaftsforschung\_27112014.pdf

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit diesem Schreiben möchten wir gerne auf eine **Diskussionsveranstaltung** und einen **Workshop** in **Wien** zum Thema „**Kritische Gewerkschaftsforschung in Österreich**“ aufmerksam machen. An diesen Veranstaltungen ist auch die International Conference of Labour and Social History (ITH) beteiligt.

Die Diskussionsveranstaltung mit GewerkschafterInnen und WissenschaftlerInnen findet am **Donnerstag, 27. November 2014, 19 Uhr** in der **Fachbuchhandlung des ÖGB-Verlags**, Rathausstraße 21, 1010 Wien, statt. Anbei übersenden wir auch den Einladungstext. Der **Workshop** findet am **28. und 29. November 2014** in Wien statt. Nähere Informationen können erfragt werden via [gewerkschaftsforschung@univie.ac.at](mailto:gewerkschaftsforschung@univie.ac.at).

Zudem möchten wir darauf hinweisen, dass wir aus organisatorischen Gründen die **51. ITH-Konferenz in Berlin** um eine Woche auf den **17.-19. September 2015 vorverlegt** haben. Wir bitten darum, dieses Datum vorzumerken und die Änderung in entsprechenden Aussendungen und Ankündigungen zu berücksichtigen.

Aktualisierter Call for Papers: [http://www.ith.or.at/konf/ith\\_cfp\\_2015\\_de.pdf](http://www.ith.or.at/konf/ith_cfp_2015_de.pdf).

Mit freundlichen Grüßen,  
**Susan Zimmermann** (Präsidentin)  
**Lukas Neissl** (Generalsekretär)

\*\*\*\*\*

Dear colleagues,

we would like to draw your attention to a **public lecture and discussion** and a **workshop** in **Vienna** on **“Critical Trade Union Research in Austria”** with participation of the International Conference of Labour and Social History (ITH).

As the events are going to be held in German (without interpretation), the invitations are not translated. We apologize for any arising inconvenience.

Furthermore, we would like to point out that we had to **antedate** the **51st ITH Conference in Berlin** by one week to **17-19 September 2015** for organisational reasons. We would kindly ask to save the date and to consider the change in your respective announcements.

Updated Call for Papers: [http://www.ith.or.at/konf/ith\\_cfp\\_2015\\_de.pdf](http://www.ith.or.at/konf/ith_cfp_2015_de.pdf).

Kinds regards,  
**Susan Zimmermann** (President)  
**Lukas Neissl** (General Secretary)

International Conference of Labour and Social History (ITH)  
Wipplinger Str. 6/Stg. 3 | A-1010 Vienna | Austria | Phone +43 (0)1 2289 469-316 | Fax +43 (0)1 2289 469-391  
ith@doew.at | www.ith.or.at

--

This message has been scanned for viruses and dangerous content by  
[Amsab-ISG](#), and is believed to be clean.